

COMUNICADO A LOS MEDIOS DE COMUNICACION LEONESES

El 13 próximo a las 7'30 de la tarde tendrá lugar en la Casa del Pueblo de Santibáñez de la Isla una ~~XXXXXXXX~~ charla-coloquio dirigida por el Grupo Autónomo Leonés (GAL). Participará el presidente de dicho grupo, Carlos LLamazres y el vicepresidente. Al final de la charla habrá un coloquio donde se responderán preguntas de cualquier tipo relacionadas con la autonomía leonesa.


Fdo: G. A. Miguélez
Representante del GAL
en la cunca del Tuerto

13 agosto de 1977

EL GRUPO AUTONOMICO LEONES (GAL), ante la indiferencia que están demostrando todos los partidos políticos y organismos oficiales con respecto al futuro autonómico de nuestra Región, quiere hacer constar:

1.- Denunciamos la actuación de la totalidad de nuestros parlamentarios que hasta el presente han evadido intencionadamente cualquier alusión a su postura frente a la Autonomía para León o bien se han limitado a dejar correr el tiempo esperando seguramente que alguien solucione el problema. Pensamos que nuestros votos sirvieron para que hoy estén en el parlamento defendiendo las exigencias del pueblo. Pensamos también que hoy, estamos pagando con nuestro trabajo diario los sueldos de lo que consideramos desgraciadamente una pandilla de vagos. No se les ha elegido para vegetar en sus honorables puestos, les pagamos para que nos defiendan y para que luchen por el pueblo.

2.- Consideramos una burla el que mantengan la boca cerrada en un tema tan trascendente como es el futuro autonómico de nuestro pueblo. Exigimos la defensa de los intereses de nuestra Región y esto parece no tener excesiva importancia. Se supone que habrían de ser ellos quienes por iniciativa propia lucharán por solventar los múltiples problemas que padece nuestra Región y sin embargo actúan como los antiguos Procuradores en Cortes que hacían oídos sordos a los deseos del pueblo. ¿Es acaso que el ambiente que reina en el Congreso les han convertido en franquistas o es que lo eran de toda la vida?

3.- Denunciamos una vez más su actuación por la apatía y aburrimiento a que nos están sometiendo como pueblo confiando en que esta apatía les deje las manos libres para actuar a su antojo. Exigimos información sobre el tema de la Autonomía y queremos una información seria y concreta. ¿Es preferible que el pueblo piense que el tema de Castilla-León es ya un hecho cuando no lo es?. Únicamente con que se promulgaran en contra, como ya lo han hecho los parlamentarios de Cantabria y La Rioja, tendríamos nuestro propio ente autonómico, evitando así que poco a poco nuestros hombres y nuestra Región sufrieran un grave proceso de desgaste que terminaría con su desaparición. ¿Cuánto tiempo más hemos de consentir que nuestras materias primas sirvan para desarrollar otras nacionalidades españolas y subdesarrollar a nuestra Región? ¿Cuánto tiempo más habremos de su dar para engrandecer otras regiones y abandonar la nuestra?

4.- Denunciamos también la postura de todas las fuerzas políticas, que ocupados en la interesante labor de "caza de votos" para las municipales olvidan que el pueblo les está pagando para que pongan solución a los problemas y no para que se besen unos a otros en el hemiciclo del Congreso de Diputados. ¿Entienden la democracia acaso como la técnica de ignorar al pueblo procurando vivir de él? ¿Quizás hay algo más importante para ellos que la situación que provoca el paro, la emigración, la explotación de nuestra riqueza, etc.?.

LEONESES, LA LUCHA POR NUESTRA REGION TIENE QUE SER SIEMPRE DE LOS MISMOS, ! DEL PUEBLO ! . TENDREMOS QUE DEMOSTRAR UNA VEZ MAS QUE LOS LEONESES NO SOMOS UN PUEBLO PACIFICO QUE SE DEJA PISAR SIEMPRE. HEMOS DE ACABAR CON LA UTILIZACION DE QUE HEMOS SIDO OBJETO HASTA AHORA.

PEDIMOS AUTONOMIA Y PENSAMOS QUE ES SINONIMO DE DEMOCRACIA. ¿HAY ALGO MAS DEMOCRATICO QUE LA DECISION LIBRE POR PARTE DEL PUEBLO DE AQUELLO QUE MAS LE INTERESA?

LOS LEONESES SOMOS LOS MAS CAPACITADOS PARA RESOLVER NUESTROS PROPIOS PROBLEMAS Y MIENTRAS PERMITAMOS QUE OTROS DECIDAN POR NOSOTROS TENDREMOS LO QUE SIEMPRE HEMOS TENIDO: CACIQUES, PARO Y EMIGRACION. TENDREMOS TAMBIEN UN PAULATINO EMPOBRECIMIENTO DEL CAMPO ACOMPAÑADO DE UN PROGRESIVO AUMENTO DE FINCAS DE RECREO EN LAS QUE LOS FASCISTAS DE SIEMPRE SEGUIRAN ESTANDO A SUS ANCHAS.

LEONES, POR UNA VEZ RECUERDA TU PASADO HISTORICO, LEVANTATE Y LUCHA CONTRA TODO LO QUE QUIERE HACERNOS DESAPARECER COMO REGION. LA UNICA FORMA DE CONSEGUIR LA AUTONOMIA ES EXIGIENDOLA Y HAY QUE EXIGIRLA EN LA CALLE.

!!! VIVA LEON AUTONOMO !!!